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Ata da 21ª (vigésima primeira) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da 
Serra, Estado de Mato Grosso, 1º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 26 (vinte e 
seis) dias do mês de junho do ano de 2018 (dois mil e dezoito), realizou-se na Câmara 
Municipal de Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 21ª (vigésima primeira) 
Sessão Ordinária, no Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões 
deste Legislativo Municipal. Às 14h, assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador 
Hélio da Nazaré, Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com 
os vereadores: Claudinho Frare, Niltinho do Lanche e Professor Sebastian, 
respectivamente Vice-Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. Neste momento, em 
conformidade com o que dispõe o Artigo 149 do Regimento Interno da Câmara 
Municipal, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a chamada 
dos Senhores Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de 
presença, constatou-se mais as seguintes: Carlinho da Esmeralda, Dona Neide, Fábio 
Brito, Maurizan Godói, Professor Vagner, Rogério Silva, Ronaldo Quintão, Sandra 
Garcia, Wilson Verta e Zedeca. Havendo número legal, sob a proteção de Deus o 
Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e convidou o Vereador Professor 
Vagner para fazer a leitura de um trecho bíblico. Sequencialmente, de acordo com o 
Artigo 151, caput, do Regimento Interno desta Casa, o Presidente determinou ao Senhor 
Secretário que procedesse a leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior. O Vereador 
Professor Vagner, em conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 151, requereu 
verbalmente a dispensa da leitura da referida Ata. O Senhor Presidente colocou o 
requerimento em votação, sendo este aprovado por unanimidade de votos. 
Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o conteúdo da ata em votação, sendo 
este aprovado por unanimidade de votos.  Ato contínuo o Senhor Presidente solicitou ao 
Senhor Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes no expediente, 
conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 77/2018, de autoria do Executivo Municipal, que 
abre crédito especial no valor de R$ 1.676.480,00 para custear despesas da Secretaria 
Municipal de Saúde e dá outras providências. (Regime de urgência especial). O 
Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, 
sendo aprovada a tramitação em Regime de Urgência Especial por unanimidade de 
votos. Ofício nº 277/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal em atendimento ao 
Requerimento nº 92/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian. Ofício nº 
278/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal que solicita a retirada do Projeto de Lei nº 
168/2017. Ofício nº 280/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal em atendimento ao 
Requerimento nº 44/2018, de autoria do Vereador Zedeca. Ofício nº 282/GP/2018, 
oriundo do Executivo Municipal em atendimento ao Requerimento nº 42/2018, de autoria 
do Vereador Helio da Nazaré. Ofício nº 283/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal em 
atendimento ao Requerimento nº 43/2018, de autoria do Vereador Zedeca. Ofício nº 
284/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal em atendimento ao Requerimento nº 
77/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta. Ofício nº 285/GP/2018, oriundo do 
Executivo Municipal em atendimento ao requerimento oral, de autoria do Vereador Helio 
da Nazaré. Ofício nº 286/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal em atendimento ao 
Requerimento nº 94/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian. Ofício nº 
287/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal em atendimento ao Requerimento nº 
96/2018, de autoria do Vereador Helio da Nazaré. Ofício nº 288/GP/2018, oriundo do 
Executivo Municipal em atendimento ao Requerimento nº 97/2018, de autoria do 
Vereador Ronaldo Quintão. Ofício nº 289/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal em 
atendimento ao Requerimento nº 100/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian. 
Ofício nº 297/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal que solicita cópia do processo 
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que deu origem a Lei nº 2240/2004. Ofício nº 125/2018-AATAL/PGM, oriundo da 
Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei 
4980/2018. Ofício nº 126/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico 
Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei 4981/2018. Ofício nº 
195/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal que 
informa a abertura de Pregão Presencial nº 41/2018, às 8h, do dia 25 de junho, cujo 
objeto é a aquisição de materiais de informática, a fim de atender as necessidades das 
secretarias do município. Ofício nº 199/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de 
Licitações da Prefeitura Municipal que informa a abertura de Pregão Presencial nº 
42/2018, às 8h, do dia 28 de junho, cujo objeto é a contratação de serviço de locação e 
uso de licenças para módulos de sistema de gestão de recursos públicos integrados. 
Ofício nº 182/GDSM/2018, oriundo do Deputado Estadual Saturnino Masson em 
atendimento a Indicação nº 516/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide. Ofício nº 
184/GDSM/2018, oriundo do Deputado Estadual Saturnino Masson em atendimento a 
Indicação nº 294/2018, de autoria do Vereador Professor Vagner. Ofício nº 
186/GDSM/2018, oriundo do Deputado Estadual Saturnino Masson que encaminha ao 
Vereador Carlinho da Esmeralda, cópia da Indicação nº 502/2018. Ofício nº 
187/GDSM/2018, oriundo do Deputado Estadual Saturnino Masson que encaminha à 
Vereadora Dona Neide, cópia da Indicação nº 504/2018. Ofício nº 188/GDSM/2018, 
oriundo do Deputado Estadual Saturnino Masson que encaminha ao Vereador Carlinho 
da Esmeralda, cópia da Indicação nº 500/2018. CT-LLLB#A CO-02730/2018, oriundo da 
Telefônica, em atendimento a Indicação nº 61/2018, de autoria do Vereador Wilson 
Verta. Requerimento nº 106/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que requer ao 
Executivo Municipal, informações se existem vagas a serem preenchidas proveniente de 
concursos públicos municipais dos últimos 08 anos, neste município. Requerimento nº 
107/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta que requer ao Executivo Municipal, copia 
de todos os documentos do edital do Processo Seletivo nº 0002/2018. Indicação nº 
579/2018, de autoria do Vereador Zedeca, que indica ao Executivo Municipal, a 
necessidade de construir boca de lobo, nas ruas 22 com a 7 enfrente a panificadora 
Tangará e na 24 com a 7 Jardim Tangará II. Indicação nº 580/2018, de autoria do 
Vereador Zedeca, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de reparo na 
camada asfáltica em forma de tapa buracos nas ruas 22 com a 7 enfrente a panificadora 
Tangará e na 24 com a 7, Jardim Tangará II. Indicação nº 581/2018, de autoria da 
Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal, a providência de 
cascalhamento e patrolamento na estrada da Comunidade Belo Horizonte até a estrada 
dezoito que faz divisa com a propriedade do Senhor Sebastião Simião. Indicação nº 
582/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal, a 
providência de patrolamento com caixas de contenção de água da chuva na estrada do 
Assentamento Nossa Senhora Aparecida. Indicação nº 583/2018, de autoria da 
Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal, a providência do término da 
obra de rede de esgoto na Avenida Tancredo Neves sentido a Vila Olímpica. Indicação 
nº 584/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal, a 
providência do retorno das aulas de inglês na rede de ensino do municipal. Indicação nº 
585/2018, de autoria dos Vereadores Ronaldo Quintão e Zedeca, que indica ao 
Executivo Municipal, a premente necessidade de proceder com urgência a construção 
de uma rotatória no entroncamento da Avenida André Maggi com avenida Brasil e 
Avenida Ismael Jose do Nascimento neste município. Indicação nº 586/2018, de autoria 
do Vereador Ronaldo Quintão, que indica ao Executivo Municipal, que resolva 
definitivamente a problemática que envolve a Estrada do Mituo, neste município. 
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Indicação nº 587/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo 
Municipal, que providencie plantios de mudas de arvores frutíferas de pouco impacto 
urbano, neste município. Indicação nº 588/2018, de autoria do Vereador Carlinho da 
Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, Sarjetas entre a Rua 17 com a Rua 6 no 
Bairro Jardim Vila Esmeralda. Indicação nº 589/2018, de autoria do Vereador Carlinho 
da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, emplacamento do tipo “placas de 
sinalização” no Bairro Jardim Parque Figueira. Indicação nº 590/2018, de autoria do 
Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, mutirão de limpeza 
no bairro jardim Nossa Senhora Aparecida e no Bairro Jardim Dona Julia. Indicação nº 
591/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo 
Municipal, emplacamento do tipo “Placas de Sinalização” no Bairro Jardim Buritis. 
Indicação nº 592/2018, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que indica ao Executivo 
Municipal, a eminente necessidade de limpeza no Córrego Seco localizado na Rua 
Osvaldo Farias de Oliveira, também em toda extensão da rua mencionada no Bairro 
Jardim Paraíso próximo ao IML (Instituto Médico Legal) neste Município. Indicação nº 
593/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que reitera os termos da 
Indicações nº 1359/2017 e 351/2015 que indicou ao Executivo Municipal que apresente 
dados, cronograma e metas sobre Políticas Públicas para a População Negra em 
Tangará da Serra e que divulgue campanhas do Ministério da Saúde sobre a População 
Negra. Indicação nº 594/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que reitera 
os termos da Indicação nº 404/2017, que indicou ao Grupo ENERGISA que verifique a 
possibilidade de implantar em Tangará da Serra o SAC – Serviço de Atendimento ao 
Consumidor com número local. Indicação nº 595/2018, de autoria do Vereador Professor 
Sebastian, que reitera os termos das Indicações nº 1358/2017 E 515/2015 que indicaram 
ao Executivo Municipal e Executivo Estadual que envidem esforços na promoção de 
Políticas Públicas em prol da Igualdade Racial. Indicação nº 596/2018, de autoria do 
Vereador Niltinho do Lanche, que reitera os termos da Indicação nº 276/2017, do dia 01 
de março de 2017 que indicou ao Poder Executivo Municipal, para que se faça a limpeza 
e construção de calçada no terreno localizado na estrada 05 esquina com a Rua 27 no 
Bairro Shangrilá. Indicação nº 597/2018, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que 
indica ao Executivo Municipal, que seja feita exploração turística onde são considerados 
alguns pontos de APP do Município, alem do local ficar bonito e adequado para uma 
área de lazer. Finda a leitura das matérias constantes no pequeno expediente, se 
manifestou o Vereador Wilson Verta, requerendo a inclusão de indicações de sua autoria 
com o seguinte teor: “Indica ao Executivo Municipal, que providencie o asfalto colocação 
de meio fio de concreto na Rua das Garças no Bairro Alto da Boa Vista na, neste 
município”, “Indica ao Deputado Estadual Saturnino Masson, a solicitação de um 
castramóvel, neste município”; “Indica ao Deputado Federal Nilson Leitão, a solicitação 
de um castramovel, neste município e “Indica ao Governo do Estado de Mato Grosso a 
solicitação de um Castramóvel, neste município. Sequencialmente se manifestou o 
Vereador Fábio Brito requerendo a inclusão de um Requerimento de sua autoria, com o 
seguinte teor: “Requer ao Executivo Municipal informações acerca da data para a 
aplicabilidade do Projeto PERT.”. Sequencialmente se manifestou o Vereador Niltinho do 
Lanche que propôs Moção de Aplausos ao Rotary Centro. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Hélio da Nazaré requerendo a inclusão de duas indicações de 
sua autoria, com o seguinte teor: “Indica ao Executivo Municipal a substituição da ponte 
de madeira do Rio Corta Vara nas Pedrinhas, Gleba Triângulo por bueiro celular.” e 
Indica ao Executivo Municipal a necessidade de realizar o serviço de tapa-buraco, bem 
como a implantação de faixa de pedestre e redutor de velocidade com suas devidas 
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sinalizações em frente a Escola Jucileide Praxedes na Gleba Triângulo”. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Claudinho Frare requerendo a inclusão de 
uma Indicação de sua autoria, com o seguinte teor: “Indica ao Executivo Municipal que 
realize a poda das árvores e a limpeza ao redor da Escola Estadual Emanuel Pinheiro, 

localizada na Rua Manoel Dionísio Sobrinho, Nº 233, Centro, neste município. Esgotadas as 
matérias do expediente e não havendo manifestação contrária dos Senhores Edis, o 
Senhor Presidente as declarou tacitamente aprovadas por unanimidade de votos. Ato 
contínuo o Senhor Presidente, em observância ao disposto no Artigo 155, do Regimento 
Interno da Casa, determinou ao Secretário que procedesse a chamada dos Vereadores 
inscritos para uso da tribuna na Palavra Livre, ocasião em que fizeram uso da palavra na 
tribuna respectivamente os vereadores: Dona Neide, Professor Sebastian, Professor 
Vagner, Zedeca, Sandra Garcia, Hélio da Nazaré, Carlinho da Esmeralda, Niltinho do 
Lanche, Fábio Brito, Claudinho Frare, Maurizan Godói, Wilson Verta, Rogério Silva e 
Ronaldo Quintão. Sequencialmente o Senhor Presidente declarou encerrado o 
expediente e nos termos do Artigo 140, caput, do Regimento Interno da Casa declarou 
suspensa a Sessão por 15 (quinze) minutos.  Decorrido o intervalo, o Senhor Presidente 
em conformidade com o que dispõe o Artigo 157, §1º, do Regimento Interno da Casa, 
usando das atribuições que lhe são conferidas por Lei, solicitou que se fizesse a 
verificação de presença dos Senhores Edis, para o início da Ordem do Dia. Confirmado 
o número de vereadores presentes e havendo quorum, o Senhor Presidente abriu a 
oportunidade de uso da palavra na tribuna pelo Vereador Claudinho Frare, que requereu 
vista ao Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 3/2018, pelo prazo de 120 (cento e vinte) 
dias. O Senhor Presidente colocou o pedido de vista feito pelo Vereador Claudinho Frare 
em votação, sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor Secretário efetuou a leitura do Ofício 
nº 300/GP/2018, oriundo do Poder Executivo Municipal que solicita a retirada do Projeto 
de Lei nº 27/2018. Sequencialmente o Senhor Presidente requereu que os Projetos de 
Lei nº 77, 68 e 70/2018 fossem apreciados em bloco. O Senhor Presidente consultou o 
Plenário sobre o seu Requerimento Verbal, sendo este aprovado por unanimidade de 
votos. Sequencialmente o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse 
a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, conforme segue: PROJETO DE LEI 
Nº 77/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito especial no valor de R$ 
1.676.480,00 para custear despesas da Secretaria Municipal de Saúde e dá outras 
providências. (Discussão Única). PROJETO DE LEI Nº 68/2018, de autoria do 
Executivo Municipal, que altera dispositivos da Lei 3445, de 27 de outubro de 2010, que 
dispõe sobre incentivos fiscais e econômicos para empresas industriais comerciais e 
prestadoras de serviços no âmbito do Município de Tangará da Serra, e dá outras 
providências. (1ª Discussão). PROJETO DE LEI Nº 70/2018, de autoria do Executivo 
Municipal, que altera redação da alínea C do art. 3º da Lei 4455, de 3 de setembro de 
2015, que desafeta área pública que especifica e autoriza o poder público a proceder a 
posterior doação nos moldes estabelecidos na Lei Municipal nº 3455, de 27 de outubro 
de 2010 (Lei de incentivos fiscais e econômicos do município). (1ª Discussão). Os 
Projetos de Lei nº 77, 68 e 70/2018 foram analisados pelas Comissões Permanentes, 
que exararam pareceres favoráveis. Sequencialmente o Senhor Presidente os pareceres 
em discussão e posterior votação, sendo o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, 
Redação Final e Eficácia Legislativa referente ao Projeto de Lei nº 77/2018, aprovado 
por 08 (oito) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária, o parecer da Comissão 
de Saúde, Assistência Social, Cidadania e Direitos Humanosreferente ao Projeto de Lei 
nº 77/2018, aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária, 
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o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 
77/2018, aprovado por 09 (nove) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o 
parecer da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa 
referente ao Projeto de Lei nº 68/2018, aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária; o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos 
referente ao Projeto de Lei nº 68/2018, aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária; o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, 
Redação Final e Eficácia Legislativa referente ao Projeto de Lei nº 70/2018, aprovado 
por 09 (nove) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária e o parecer da 
Comissão de Finanças e Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 70/2018 aprovado 
por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente o 
Senhor Presidente colocou os Projetos de Lei em discussão, ocasião em que se 
manifestou o Vereador Fábio Brito dizendo que os vereadores devem analisar os 
projetos, observando a aplicação dos recursos públicos. O Edil disse que a Câmara 
Municipal deveria ter uma assessoria de engenharia, uma vez que os vereadores 
fiscalizam obras públicas. Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor Vagner, 
dizendo que o Projeto de Lei nº 77/2018 é uma provada de que o Governo do Estado 
procura fazer a sua parte no sistema público de saúde. Disse que os recursos do Projeto 
de Lei nº 77/2018 é para a manutenção das UTIs dos hospitais que atendem pelo SUS. 
Disse que a Câmara Municipal precisa apertar a fiscalização dos recursos repassados 
pelo SUS aos hospitais. Sequencialmente se manifestou o Vereador Wilson Verta, 
explicando que o Projeto de Lei nº 77/2018 trata de repasse para a manutenção das 
UTIs do município. Disse que é a favor do hospital municipal, porém as UTIs é de 
responsabilidade do Estado. Disse que o Estado tem feito muito pelas UTIs. Disse que 
com o atraso do repasse, os hospitais bancam, mas no caso de um hospital regional 
seria o município. O Edil disse que é contra o município assumir uma responsabilidade 
do Estado e da União, que é a favor do hospital regional sob a responsabilidade do 
Governo do Estado e da União. Sequencialmente se manifestou o Vereador Ronaldo 
Quintão, dizendo que o Projeto de Lei nº 77/2018 trata de um repasse do governo do 
Estado para o município efetuar o pagamento das empresas privadas que ofertam 
serviço de UTI. O Edil disse que é impossível para o município custear as UTIs com 
recursos próprios. Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor Sebastian 
dizendo que a corrupção é abominável. Disse que se no Estado não tivesse deputados 
estaduais presos e investigados, poderia ter mais dinheiro para investir em saúde no 
estado. O Edil disse que UTI é um dilema na saúde pública, que quando um paciente 
precisa de uma UTI é um sufoco. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou os 
Projetos de Lei nº 77, 68 e 70/2018 em votação, sendo o Projeto de Lei 77/2018 
aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o Projeto de 
Lei nº 68/2018 aprovado por unanimidade de votos e o Projeto de Lei nº 
70/2018aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário. MENSAGEM 
DE VETO Nº 6/2018, veto total ao projeto de Lei nº 18/2018, de autoria do Executivo 
Municipal, que deu origem ao autógrafo de Lei nº 4812, de 3 de maio de 2018, e  altera a 
redação do art. 1º da lei 4.755, de 24 março de 2017, dispõe sobre alteração da lei n.º 
1.618/2000, de 15 de março de 2.000 - regulamento dos serviços de abastecimento de 
água e esgoto sanitário - Departamento de Água e Esgoto de Tangará da Serra - MT e 
dá outras providências. (Discussão única). O referido veto passou pela análise da 
Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, que exarou 
parecer favorável. O Senhor Presidente colocou o parecer em discussão e posterior 
votação, sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário. 
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Sequencialmente o Senhor Presidente colocou a mensagem de veto em discussão, 
ocasião em que se manifestou o Vereador Professor Vagner, dizendo que o Prefeito 
Municipal não tem pensado na população, só pensa em arrecadar. O Edil se declarou 
contrário ao veto. Sequencialmente se manifestou o Vereador Ronaldo Quintão dizendo 
que ele e a Vereadora Sandra Garcia discutiram e chegaram a um consenso para 
apresentar uma emenda ao projeto que altera o regulamento dos serviços de 
abastecimento de água e esgoto sanitário. Disse que com a discussão acerca de 
possível vício de iniciativa questiona quando o Vereador exerce a sua função legislativa. 
Disse que procurou conversar com representantes do Poder Executivo Municipal antes 
de propor a emenda. O Edil disse que na mensagem do veto fica claro que o Poder 
Executivo Municipal concorda que a emenda é positiva, porém agindo com capricho 
chama atenção para a iniciativa. O Edil disse que desempenhou a função de vereador, 
que por unanimidade de votos a Câmara Municipal aprovou uma emenda que tinha por 
objetivo atender ao bem comum. O Edil se declarou contrário ao veto. Sequencialmente 
se manifestou o Vereador Fábio Brito dizendo que a Câmara Municipal procurou ajudar, 
disse que alguns vereadores tem mais conhecimento que outros em determinado 
assunto; que a Vereadora Sandra Garcia antes de propor a emenda estudou com 
acuidade o caso. O Edil disse que os serviços do SAMAE são caros e não têm uma boa 
qualidade. Sequencialmente se manifestou em aparte o Vereador Claudinho Frare que 
convidou aos munícipes para participarem de audiência pública a ser realizada dia 29 
(vinte e nove) de junho de 2018, às 19h para discutir a atualização da legislação que 
rege a cobrança dos serviços do SAMAE. Sequencialmente o Senhor Presidente 
colocou a mensagem de veto em votação, sendo este rejeitado por 10 (dez) votos 
favoráveis e 02 (dois) votos contrários. PROJETO DE EMENDA A LEI ORGÂNICA Nº 
3/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que acrescenta dispositivos na Lei 
Orgânica Municipal, e dá outras providencias. (Foi concedida vista, conforme 
Requerimento Verbal  apreciado e aprovado em Plenário). PROJETO DE LEI Nº 
27/2018, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre a denominação do centro 
poliesportivo de Tangará da Serra. (retirado, conforme Ofício nº 300/GP/2018). Nada 
mais havendo a tratar, às 17h27min do dia 26 (vinte e seis) do mês de junho do ano de 
2018, o Senhor Presidente deu por encerrada a presente Sessão da qual se lavrou esta 
Ata, que permanecerá à disposição dos Senhores Vereadores para verificação e que 
será discutida e votada. 
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